

Les phénomènes spatiaux non identifiés, un défi à la science

par **Vincent COSTES**, responsable du GEIPAN (Groupe d'Etudes et d'Information des Phénomènes Aérospatiaux Non Identifiés).



L'«Ufologie» est l'activité consistant à enquêter sur les phénomènes prétendument anormaux observés dans le ciel, ce que l'on appelle couramment des « OVNIS ». Si la NASA a récemment décidé de partir à la chasse aux OVNIS, face à la multiplication de ces phénomènes, le Centre national des études spatiales (CNES) les a pris très au sérieux depuis longtemps. En 1977, la direction générale du CNES crée un service chargé de prendre en compte les témoignages sur ces phénomènes. Depuis 46 ans, le GEIPAN s'efforce d'élucider ces manifestations étranges, voire inexplicables, observées dans le ciel. Vincent Costes présentera la mission de cet organisme et livrera ses observations parfois insolites, voire spectaculaires, afin de donner à voir la diversité des phénomènes observés et l'intérêt du travail réalisé par le GEIPAN.

Un pot amical sera **offert** après les débats.



Entrée : 3 € par personne (5 € par couple)
Gratuit pour les adhérents (10 €/an)

Pour recevoir notre programme de conférences
par e-mail ou obtenir des renseignements :
Asso4vents@orange.fr ou **06.07.49.25.63**